



ももだより

あすなる保育園
令和7年8月発行

暑い日が続き、今年も夏本番の季節がやってきました。夏の遊びは子どもたちにとって楽しい反面、体力も消耗しますので、栄養と休息のバランスをうまくとりながら遊んでいきたいと思います。

今月の保育のねらい

- ・衣服の着脱など簡単な身の回りのことに興味をもち、やってみようとする。
- ・水の冷たさや心地よさを感じ、季節ならではの遊びを保育者や友だちと楽しむ。

衣服の着脱を頑張っています。頑張った姿やできた喜びを共感しながら、自信へとつなげていきたいと思います。

水遊びは、水しぶきが手や足、時には顔にかかることで、驚きや楽しさを感じることができ、水遊びを通して好奇心を刺激する良い経験になります。今月も子どもたちの体調や気温の変化に留意し、積極的に水遊びをしていきたいと思います。



クラスの様子

歌が大好きなもも組さん。歌に合わせてジャンプをしたり、振りをつけたりして楽しむ姿がとても可愛いです。また、トイレトレーニングも始まり、自分で着脱に挑戦したり、トイレに座ったりしています。タイミングが合い排尿に成功すると嬉しそうな姿が見られますよ。よければご家庭でもトイレに座ったり、ズボンの着脱などに挑戦してみたりしていきましょうね。今後も一人ひとりのペースに合わせて、少しずつトイレトレーニングを進めていきたいと思います。

8月のうた ・すいかの名産地 ・きらきら星 ・アイスクリーム

お知らせ

・水遊びをすることが増えています。体調等で気になることがあれば、ノートや登園時にお知らせください。